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☆ １１月１３日（土）午後７時から スポーツセンタ 大会議室
において新入会員オリエンテーションが開催されました。 
入部参加者：２６名（代理出席有り） 

 
１１月１４日 運営委員会開催 柳泉園 ９：３０より  

 
☆ 川路会長 
・久米川コート整備の上期が検収され、２０９，１００円入金。 
・コート整備のメンバーが一部機能していなく、３月末までは対     
 応する契約になっているため、事務局長と協力し、対応を再検
討したい。 

 
☆ 斉藤副会長 

・柳杯の、アンケート結果を次ページに掲載してあります。 
・久米川コートの倉庫の片付け及び、草取りを提案。 
・来年の柳杯の人選について、各クラブの半数を残し、半数が

交代する方向で検討して欲しい。 
 

☆ 事務局 
・１月２日と３日 西武ドームコート 両日とも３面確保。  
・１１月２１日 久米川コートの倉庫の片付けと草取りを実施。 
・コート整備費の使途：引き続き検討（整備担当者の意見を尊重

する）。 
 

☆ 技術部 
・１２月１２日にチャレンジスクールを行います。 
・１２月２３日に西武ドームコートを午後から予約し、スクール  
 生対象のイベントを行います。 
・来期のスクール生を各クラブ会長経由で募集（１１月２６日ま

でに） 
 ・１２月２３日（木）１０時－１２時 中級スクールを行います。 

 
☆ 広報部 

・ガット郵送不要な方及び再開を希望の方随時受付中（各ク 
ラブ会長へ） 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

☆ 会計部 
・来年度新人 ３７名・（一般１９・家族４・ジュニア１４） 
・来年度の継続会員費は11月末までに本部会計へ各クラブより

本部会計へ振込み。 
・ナイタービジター会員の本部会計振込み期限は１２/１７迄 

☆ コート取り実行委員会 
・コート確保 久米川コートで３面以上使用できる時間帯が全

体の１００％になりました。 
・年末年始のコート 久米川 １２/２４～１/４まで休場 
 恩多 １/１～１/３まで休場（１２/２８～３１は午前９時   
～午後３時まで開放） 

・来年度のコート取りメンバーの人選を各クラブで願います。 
・テニスコート申し込みに関して、１１月１日より中学生の個

人での登録、申し込みが可能になりました。コート取り実行
委員会としては、一般会員と同様、中学生のIDを使用し久米
川２コマ＋恩多２コマの申し込みをすることとなりました。 
各クラブ会長より中学生メンバーの個人登録依頼がありま
すので、よろしくご協力のほどお願いします。 

 
☆ 萩山クラブ 

・１２月 ５日（日）午後 村高練習会。 
・１２月１２日（日）午前 西高練習会。 

☆ 青葉クラブ 
・１２月１２日（日）午後 西高練習会。 

☆ 栄クラブ 
・１２月 ４日（土）午前 西高練習会。 
・１２月 ５日（日）午後 西高練習会。 

☆ 諏訪クラブ 
・１２月 ４日（土）午後 西高練習会。 
・１２月 ４日（土）忘年会 １８時～ 華の舞 
・１２月 ５日（日）午前 村高練習会。 

☆ 美住クラブ 
・１２月 ４日（土）午前 村高練習会。 
・１２月１８日（土）総会及び忘年会  
１８時３０分～ 東村山シダックス 

１２月のコート  年始の 西武ドームコート １月２日（日）１，２，３番（アウトドア） 
                      １月３日（月）３，４番（アウトドア）１０番（インドア） 

西高 午前 午後 

４（土） 栄 諏訪 

５（日） － 栄 

１２（日） 萩山 青葉 

 
村高 午前 午後 

４（土） － 美住 

５（日） 諏訪 萩山 

 

  ４（土） ５（日） １１（土） １２（日） １８（土） １９（日） ２３（木） ２５（土） ２６（日） 

7-9 A,C A,B,C A,E A,B,C A,B,C A,B,C A,B A,B,C A,B,C 

8-9 － 1,2,3,5 － 1,2,3,5 － 1,2,3 1,2,3,5 － － 

9-11 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3.5 1,2,3,5 － － 

11-13 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 － － 

13-15 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,3,4,5 2,3,5 1,2,3 1,2,3,5 － － 

15-17 1,2,3,4 1,2,3,5 1,2,4,5 1,3,4,5 2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 － － 

17-18 － － － － － － － － － 

 
  ＊数字は久米川コート，アルファベットは恩多コート 
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「久米川コート」にて、予備日まで使用しての熱戦が展開されました。 
 
・男子ダブルス A ９月２０日（祝） 
 優勝  芹田（日）・小嶋（日） 
 準優勝 阿部（青）・渡辺（青） 
・男子ベテランダブルス ９月２０日（祝） 
 優勝  赤坂（JS）・吉田（青） 
 準優勝 蒲生（一）・小泉（萩） 
・女子ダブルス B ９月２３日（祝） 
 優勝  向井（一）・斉木（一） 
 準優勝 椎原（一）・酒井（一） 
・男子ベテランシングルス １０月１７日（日） 
 優勝  野中（一） 
 準優勝 池田（栄） 
 

・男子シングルス A １０月１７日（日） 
 優勝  小桧山（萩） 
 準優勝  愛甲（一） 
・女子シングルス A １０月３１日（日） 
 優勝  道本（青） 
 準優勝 村岡（青） 
・女子シングルス B １０月２４（日） 
 優勝  竹内（美） 
 準優勝 阿部（JS） 
・女子シングルス C １０月２４（日） 
 優勝  松井（一） 
 準優勝 椎原（一） 
・ミックスダブルス １１月３日 予備日（祝） 
優勝  阿部（青）・阿部（JS） 
準優勝 越後（美）・小沢（ポ） 

秋季市民大会続報   

＜開催日時・場所＞ 
１１月１３日（土）午後１９時～ スポーツセンター 大会議室 

＜出席者＞  
 運営委員 及び 各クラブ 会長・会計 
 入部希望者：２６名 （代理出席有り） 
＜質疑１＞ 
 岩切：高校生以上が登録だったが、１１月１日から中学生以上も登録可能にな

ったので、コート確保については検討する必要があるのでは？ 
 回答：運営委員会で検討し、報告します。 
<質疑２> 
 菊池：スクールは毎週出る必要があるのか？ 
 回答：毎週出なくても OK。できる限り、参加して欲しい。 
＜質疑３＞ 
 岩切：１月からの活動とあるが、何日からですか？ 
 回答：今月の運営員会で協議予定のため、ガットへ記載する。 
＜技術部からの要望＞ 
・ジュニアは休む場合は事前に連絡をして欲しい。 
・ジュニア・初心者は８時半に開始するためには準備が必要なので早めに来て

欲しい。 
・試合形式がメインだが、乱打のコートは１面あるので、積極的   
 に参加して欲しい。 
・市民テの行事にも積極的に参加して欲しい。 

新人オリエンテーション 議事録  
連盟のホームページより抜粋 

２０１０年柳杯アンケート結果（参考：アンケート提出枚数７３枚。どちら（どれ）でもいいはカウントしていません） 

（１） 場所について                    

 昭和の森でいい                  ２９ 
 複数箇所（複数日）に分かれても近いほうがいい   ３８ 
 
意見として 
・ 試合方法を考え時間を短縮する。 
・ コート代が高い。 
・ 市や都職員のコートでいい。 
・ 運動公園がいい。 
・ 近いところがいい。 
・ 安いところがいい。 

（２）時期について 
      １月～３月              ２ 
      ４月～６月             １２ 
      ７月～９月             １２ 
     １０月～１２月            ４３ 
 
意見として 
・ 寒くないとき。 
・ 暑くないとき。 
・ 海の日がいい。 
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（３）内容について 
  今回の内容でいい          ３６ 
  内容を変えたほうがいい       ３１ 
 
意見として 
・役員が工夫してうまくやっているのでおまかせします。 
・同じ人が何度も出るのは良くない・ 
・勝ちにこだわらず、広く参加でき親睦を主にした大会にして欲し

い。 
・親睦が欠けていた。 
・クラブの枠を超えた大会にして欲しい。 
・ミックス戦にこだわらないで欲しい。 
・下手な人に厚く上手な人に薄い試合方法。 
・同チームの応援がしづらいコート割であった。 
・上位クラスを決めるだけの試合ではない方がいい。 
 

（４）賞品について 
  あったほうがいい         ２２ 
  なくていい            ４５ 
 
意見として 
・努力チーム・泣き笑いチーム等の今迄と違った形で表彰してみては。 
・全員に参加賞があるといい。 
・トップの人が光る柳杯でなくていい、よってカップはいらない。 
・今年の暑さを考えたら、全員にお茶のペットボトル１本。 
・参加できない人もいるので簡素に。 

（５）柳杯についての意見 
・お金をたくさん掛けず、市民テの運動会として皆が楽しめるものにするのがいい。 
・１部と２部に分けないで抽選に。 
・４０万も掛けるのであれば合同合宿（少ない費用）でやるのもいいのでは。 
・人数不足による重複出場は良くない。 
・下手な人でも勝ち進むことが出来る親睦大会であって欲しい 
・上手でも下手でも大勢の人が参加出来て楽しめる大会であって欲しい。 
・初心者が出来るゲーム方法を考えて欲しい。 
・今の状態なら無理にやらなくてもいい。 
・上手でない人が上手な人と一緒のグループでプレイし、真似出来る大会にしては。 
・費用の掛かるときは皆に知らせるべき。 
・参加者を事前に決めず、その日集まった人で行う。 
・下手な人が参加しにくいので親睦を主にして欲しい。 
・柳杯は、市民テは１つという考えのもとに行って欲しい。 
・他のクラブのテニスが上手な人やイケメンとペアーになってプレイしてみたい。 
・たくさんの人とペアを組める試合方法にしてください。 
・今回はとにかく暑すぎた。 
・みんなの参加出来る日曜希望。 
・１年１回にこだわらず、実施場所・内容について長い時間を掛けていろいろ議論して決めてみては。 
・ジュニアも参加しやすくするためにあまり条件を付けないで欲しい。 
・こんなに費用を使うなら会費を下げて欲しい。 
・各チームの監督が事前に説明を受けていたので進行しやすかった。 
・２試合並行ではなく、１，２，３試合と続けたほうが、結果的には空きが少なくなかったのでは。 
・１チーム６名以上を守るべき。 
・時間が長すぎる、分割して半日で終わるようにして欲しい。 
・費用が高い、遠い。 
・１部 A と B の決勝はおかしい。 
・男女比を考えたらミックス VS ミックスにこだわらず、例えばミックス VS 女子ダブルスでも良いのでは。  以上 
 

・待ち時間が長かった。また、人により待ち時間がバラバラなので

均等になるようにして欲しい。 
・大会に掛かる時間が長い。 
・１部の決勝が A と B になるのはおかしいのでは。 
・１部に出るべき人が２部に出ていたような気がする、それについ

ての基準は無いのか。 
・日曜に開催するべきでは。 
・年齢別の対抗戦にした方がいい。 
・クラブ間の対抗戦にしては、人数のバラつきがあった。 
・閉会式をやるなら全員が最後まで残れる工夫を。 
・１部のことしか考えていない、来年は中止にしては。 
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